
Salomé a hâte de vous rencontrer pour commencer ou poursuivre une 
pratique du HAUBOIS ! 
 
Le hautbois est un instrument à vent qu’on a le plaisir d’écouter dans de 
belles mélodies pleines d’émotions. On le reconnaît à son timbre riche et 
chantant. C’est un instrument qui a la chance d’être souvent mis à l’honneur 
dans les pratiques d’ensemble. C’est aussi un instrument original car il 
fonctionne avec une anche double, deux lamelles de roseaux qui vibrent au 
passage de l’air, comme pour le basson. 
 
Le hautbois, c’est la mélodie du Lac des Cygnes de Tchaïkovski ou le canard 
dans Pierre et le Loup ! 
 
Le hautbois, c’est la star de cinéma ! Comme par exemple dans le thème 
Gabriel’s oboe de Ennio Moriconne du film The Mission, ou encore la mélodie 
célébrant l’amour de Anakin et Padmé, Across the Star de John Williams dans 
Star Wars. 
 
Le hautbois, c’est un aussi instrument qui tenait une grande place dans la 
musique ancienne et s’est beaucoup invité à la cour des rois avec des danses 
comme le menuet, la gigue, la sarabande. 
 
Diplômée de l’Institut Supérieur des Arts et du Design de Toulouse en 
hautbois et en pédagogie, Salomé propose des cours adaptés au rythme et 
aux envies musicales de chacun. 
 
Et le plus important, on peut jouer du hautbois de 7 à 77 ans ! 
 
Pour en savoir plus, vous pouvez nous contacter pour plus d’informations et 
lire ces articles de France Musique sur le hautbois avec quelques extraits : 
 

https://www.radiofrance.fr/francemusique/en-musique-le-hautbois-dans-tous-
ses-etats-9009295 
 

https://www.radiofrance.fr/francemusique/podcasts/maxxi-classique/le-
hautbois-star-du-cinema-6711927 
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